

CENTRO DE SALUD DE SALLIQUE REALIZA CAMPAÑA MÉDICA GRATUITA

Un buen número de sallicanos fueron atendidos en esta jornada.

Jaén, 16 de octubre del 2020

Personal del Centro de Salud de Sallique realizaron una Campaña Médica gratuita en la capital del distrito y pudieron atender a una buena cantidad de pobladores y pobladoras de todas las edades.

Medicina general, Odontología, Obstetricia, Laboratorio, Farmacia e inmunizaciones; fueron los servicios que estuvieron a disposición de los sallicanos. Se les hizo entrega de medicamentos , kits de higiene, se les vacunó contra la Influenza y Neumococo y también el proceso de glucosa, colesterol y triglicéridos.

"Quiero agradecer a la Disa y al personal del Centro de Salud de Sallique que permitieron hacer esta campaña que va en beneficio de la población que más lo necesita", manifestó el T.C. Anthony Cajusol, Gerente del Clas Sallique. Esta jornada de salud se llevó a cabo el último miércoles.











